

Demi Kenyaman Pengunjung, Lampu Penerangan di area HJKS ke-153 Ditambah

J I S - BOGOR.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 30, 2023 - 11:19



Direktur Utama CV. Buana Cipta Promosindo, Agus Chandra, S.E (kanan) dan Staf Dinas perumahan dan permukiman (Disperkim) Kabupaten Sukabumi, Bambang Hendarsyah (kiri).

Sukabumi,- Demi kelancaran dan kesuksesan kegiatan Hari Jadi Kabupaten Sukabumi yang ke-153 Tahun 2023, pemerintah daerah melalui Event Organizert

(EO) CV. Buana Cipta Promosindo sebagai pihak penyelenggara terus melakukan persiapan memaksimalkan mungkin agar perhelatan akbar ini berjalan sukses.

Salah satunya yang menjadi perhatian khusus yaitu dari segi penerangan. Dimana perhelatan akbar Hari Jadi Kabupaten Sukabumi ini diisi dengan kegiatan bazar UMKM "Sukabumi Ekspo" yang melibatkan seluruh SKPD, BUMD, kecamatan, desa dan pelaku usaha swasta lokal dan luar.

Kegiatan yang berlangsung dari pagi hingga malam hari di taman RTH Cangehgar ini tentunya memerlukan penerangan yang cukup maksimal demi kenyamanan bagi para pengunjung.

Untuk itu, CV. Buana Cipta Promosindo (BCP) selaku pihak yang diberikan kepercayaan oleh Pemkab Sukabumi untuk melaksanakan perhelatan ini melakukan penggantian lampu-lampu dan pemasangan baru di area kegiatan.

Sebanyak 12 lampu dengan kapasitas daya 400 watt yang akan dipasang tersebut akan lebih prima untuk memberikan kenyamanan kepada para pengunjung yang datang. Selain untuk kenyamanan pengunjung, penambahan lampu penerangan ini guna mencegah terjadi aksi-aksi susila di sekitar area.

Agus Candra, S.E, selaku pelaksana sekaligus Direktur Utama CV. Buana Cipta Promosindo (BCP) saat ditemui awak media usai menyerahkan bantuan lampu secara simbolis kepada pihak Dinas perumahan dan permukiman (Disperkim) mengatakan, RTH Cangehgar merupakan lokasi yang akan dijadikan acara peringatan Hari Jadi Kabupaten Sukabumi ke 153. Namun dengan kondisi penerangan taman yang kurang memadai pihaknya termotivasi membantu mengganti lampu fasilitas publik tersebut.

"Karena ini merupakan fasilitas umum sehingga terketuk hati saya untuk membantu memaksimalkan penerangan taman ini, sehingga masyarakat yang berkunjung kesini bisa menikmati keindahan taman saat di malam hari," terang Agus Chandra, Selasa (23/8/23).

Untuk pemasangannya, lanjut Agus, pihaknya menyerahkan langsung kepada Disperkim. Dirinya berharap pemasangan lampu tersebut bisa secepatnya dilakukan, mengingat kegiatan Sukabumi Ekspo sedang berjalan supaya kenyamanan masyarakat bisa terjamin.

Ditempat yang sama, staf Dinas perumahan dan permukiman (Disperkim) Kab. Sukabumi, Bambang Hendarsyah mengatakan, upaya yang terus dilakukan ini merupakan kewajiban Disperkim dalam memberikan keamanan dan kenyamanan pada fasilitas publik terhadap masyarakat.

Bambang menjelaskan, Dinas perumahan dan permukiman (Disperkim) Kabupaten Sukabumi terus lakukan pengawasan terhadap beberapa fasilitas taman, tak lain ialah fasilitas lampu penerangan yang ada di Ruang Terbuka Hijau RTH Cangehgar Palabuhanratu.

"Kita akan terus memberikan fasilitas publik yang aman dan nyaman terhadap para pengunjung, salah satunya ialah mengganti lampu penerangan yang

belakangan ini kurang maksimal,” ujar Bambang.

Bambang menyebutkan bahwa material lampu yang akan diganti ini hasil dari kolaborasi antara Disperkim dengan PT Buana Citra Promosindo. (***)